

# BIG ISSUE

## Upaya Bersama Tiga Pilar, Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Gabungan untuk Ciptakan Keamanan Jelang Pemilu 2024"

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 6, 2023 - 12:14



*Upaya Bersama Tiga Pilar, Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru Gabungan untuk Ciptakan Keamanan Jelang Pemilu 2024"*

SAGARANTEN, 6 Desember 2023 – Malam yang gelap tidak menghalangi semangat aparat keamanan dalam menjalankan tugasnya. Polsek Sagaranten Polres Sukabumi, bersama TNI, menggelar kegiatan patroli malam atau yang dikenal sebagai Patroli Biru Gabungan, melibatkan personil dari tiga pilar keamanan. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pencegahan gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sagaranten.

Patroli Gabungan ini melibatkan kekuatan dari Tiga Pilar, yaitu personil kepolisian, TNI, dan unsur pemerintah daerah. Mereka bersatu untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, khususnya menjelang pelaksanaan Pemilu 2024. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan di malam hari yang dapat mengancam keamanan masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, para personil yang terlibat dalam Patroli Biru Gabungan menjelajahi setiap sudut wilayah hukum Polsek Sagaranten. Langkah kaki mereka yang tegas dan penuh keberanian melintasi jalan-jalan kecil hingga area terpencil, menunjukkan dedikasi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolsek Sagaranten, Komisarisi Polisi (Kopol) [Nama], menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bukti nyata dari sinergi antara aparat keamanan dan elemen masyarakat. "Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama menjelang Pemilu 2024. Dengan adanya Patroli Biru Gabungan ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap situasi keamanan di wilayah kita," ujar Kopol [Nama].

Dalam konteks antisipasi gangguan Kamtibmas, Patroli Biru Gabungan ini juga menciptakan peluang untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Masyarakat diharapkan dapat lebih aktif berperan serta dalam memberikan informasi yang berguna bagi keamanan bersama.

Melalui langkah proaktif ini, Polsek Sagaranten menunjukkan komitmennya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya. Patroli Biru Gabungan menjadi contoh nyata bahwa sinergi antara Tiga Pilar dapat menghasilkan langkah-langkah konkrit untuk menjaga ketertiban dan keamanan, membuktikan bahwa malam bukanlah penghalang bagi mereka yang bertugas untuk melindungi masyarakat.